



Editorial

En diciembre de 2005, después de un proceso legal, la Junta de Gobierno del Hospital Juárez de México eligió al Dr. José Adrián Rojas Dosal, Director General.

Asimismo, dentro de las efemérides del Hospital Juárez, recordaremos el día siguiente el fallecimiento del Lic. Benito Juárez, el 19 de julio de 1872, a propuesta del regidor García López se designó que el Hospital de San Pablo lleve el nombre de Hospital Juárez. De igual manera, el 21 de marzo de 2006, se celebra el bicentenario del natalicio del Benemérito de las Américas, Benito Juárez, y el 76 aniversario de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez.

Durante este año iniciamos la vida hospitalaria como hospital descentralizado, lo que nos permitirá continuar

trabajando con mucho entusiasmo y al servicio de la población más vulnerable y mantener nuestro carácter de vocación de servicio y calidad en la atención de nuestros pacientes y durante el presente año, la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez de México realizará sus cursos de actualización en las instalaciones físicas del hospital, así como en conjunción con el Hospital General de México y el Hospital Benito Juárez del IMSS, de Mérida, Yucatán, y con la intención de iniciar la telemedicina, cursos vía satélite y video conferencias.

Dr. Gustavo Acosta Altamirano



Bicentenario del nacimiento de Don Benito Juárez García, Benemérito de las Américas